
2023年 第3回七洋会定例幹事会(7月) 

7/14 重松さん・藤井さん・草野さん・上村さん・一朗さん・鬼木さん・福田 

 

■会費状況 

・現在、305,000 円(7/14 現在)。8 月に引き落としが 50 万弱であることから、このままだと 100 万円

を下回る。 

・OB 戦の案内ハガキ、Facebook ページへの記載、幹事からの声掛けを実施 

  

■現役活動状況 

・個人戦予選で 470 級 2 艇、スナイプ級 1 艇が通過。本選は 9 月に蒲郡で実施。 

・全日本 470 と全日本スナイプも予選は通過したが、閖上と遠く、費用も掛かることから出場見送り 

・女子インカレは予定通り出場する 

・個人戦は大学からの支援が少ないため、前倒しで七洋会からの支援金がほしい。⇒8 月初旬に 50 万

渡す 

・470 の新艇・中古艇の進水式を実施したい 

 

■博多湾 OB 戦 

主管からの案内は以下の通り 

 

・会費は 5,000 円に設定 

・幹事：福田。H17 年の岩瀬と藤丸、H1８年の長束にも支援を依頼。 

・470 級 4 艇、スナイプ級 4 艇、A 級 1 艇とする。（470 級とスナイプ級はオープン参加枠含む） 

・翌日 12 日の福大ウィークについては、現役の練習日を減らしてしまうこと、負担が大きく、コロナ明けで参加数が予想で

きないことから、今年度の実施は見送ることとする 

 

■応援グッズの作成 

・応援 T シャツを製作し、OB 戦で販売して会費徴収で不足する分を補填したいと草野さんから提案 

・昨年の学生主導の T シャツ販売も苦戦したので、あまり売り上げは見込めない。また、OB 戦までには間に合わない 

・T シャツだとサイズ展開なども必要なので、タオルにしてはどうか？ 



・製作費用 5 万円予算で、マフラータオルを製作することとする。 

・販売価格については、あまり原価から上乗せはしない。収益目的ではなく応援ユニフォームのような位置づけでの販売とし

たい。 

 

■HP の活用について 

・過去の鵜来島の掲載が保留になったままである。藤井さんを中心に再度取り組んでいく 

・掲載作業は手軽にできないのか？→一定の IT スキルが必要なため、SNS のように誰でも手軽には掲載できない。 

・議事録をタイムリーに掲載してほしい 

・そのほか、記事ネタ募集中。過去の写真とか…同期会をした時の写真とか… 

 

■ゴルフコンペ 

・有信会ゴルフコンペ：2 組。小郡カンツリー俱楽部 

・伊東杯ゴルフコンペ：11/25 若宮で開催。10 組 40 名集めたい。 

 

■幹事会開催について 

・次回は 9/11～17の間で、参加者が最大数の日に設定。8月末めどに出欠可否を入力してもうら 

・全日本インカレに向けて、10月も開催した方がよい 

・次回、9月の協議事項 ●九州インカレの応援について ●全日本インカレの応援について ●伊東杯ゴルフコンペ 

 


